

La rencontre avec Yves Pinguilly.



Séance de dédicace pour la classe de 6C

Le lundi 15 avril de 10h à 12h, Yves Pinguilly a rencontré au collège la chaussonnière la classe de 6 C.

Nous avons posé plusieurs sortes de questions à Yves Pinguilly sur sa vie, son travail, ses livres. Il a exercé de nombreux métiers comme : marin (à 14 ans, il a fait le tour du monde),

bibliothécaire. Il préfère la Bretagne à l'Afrique car c'est son lieu d'origine. Il vient de reprendre un livre qu'il a dû abandonner. Il a toujours choisi les titres de ses livres. Il adore la Centrafrique ; il y passe la moitié de sa vie. Ses filles adoptives sont restées là-bas ; elles n'ont pas

mangé pendant quatre jours, cela nous a marqués car c'est la guerre.

Pour lui l'Afrique c'est l'une des choses qu'il aime le plus au monde.

Léa
Manon
Matthias